



# FSG高等部

# 最新NEWS & 実績紹介!

生徒インタビュー付き!

FSG高等部の教育実績

や生徒の声を聞いてみよう!

詳しくは中面をチェック!

## 声優・演劇コース

### 第70回 NHK杯高校放送コンテスト 全国大会出場!

全国1,426校、12,679名が参加



全国大会入選。

福島県勢20年ぶりの快挙!

アナウンス部門で関根奏さん(県大会最優秀賞受賞)、創作ラジオドラマ部門で三富麻凜音さん(県大会優秀賞受賞)、朗読部門で金那奈世さん(県大会優秀1席受賞)、五十嵐桃佳さん(県大会優秀2席受賞)が出場し、関根さんは見事入選という結果を残しました。アナウンス部門は全国から3,048名が出場し、全国大会では60名(入賞10名、入選50名)が受賞、入選率わずか1.9%を見事突破、開校以来初の快挙は福島県勢にとってもアナウンス部門での入選は20年ぶりの快挙となりました。なお、朗読部門は全国から5,056名が出場し、全国大会に出場できたのは294名。全国大会に出場すること自体が難しいNHK杯、出場した3年生のみなさん、おめでとうございます。



Q1. 大会に参加して、どう感じましたか?

Interview

全国のレベルの高さを実感しました。正直な気持ちは決勝に進みたかったです。でも本当に貴重な経験が出来て、嬉しかったです。

声優コース3年

関根 奏さん

須賀川市立第二中学校出身

Q2. 入学前と比べて成長できたことは?

度胸と表現力が身に付いたと思います。中学校時代は人前に立つことが苦手でしたが、今は自信も付いて、たくさんの人に自分を知って欲しい、声をきいてほしいと思うようになりました。

Q3. 今後の目標は?

超人気声優になること(笑) 声優に限らず、全国のみなさんが私の声や演技を知っているような活躍をすることが目標です。

## イラスト・デザインコース

### 第32回 全国高等学校まんが甲子園全国大会 県内最多5回目の出場!

3年連続出場2年連続入賞!



予選競技作品「異次元のOO」

決勝賞作「どんでん返し」



予選競技作品「コマまるっと担当」



イラスト・マンガコース2年

笠井 空さん

泉崎村立泉崎中学校出身

Q1. 大会に参加して、どう感じましたか?

Interview

2年生での出場だったので、不安もあり、本領発揮できるか心配でした。全国ではチームメンバーの心と力を合わせることが出来て、入賞することもできたのでとても嬉しいです。

Q2. 入学前と比べて成長できたことは?

自己肯定感がとても成長したと思います。入学前は絵に自信を持てなくて、人と比べてしまうことが多かったけど、大会に出場したり色々な経験をすることで、自分の絵に自信が持てるようになりました。

Q3. 今後の目標は?

まだ将来は漠然としていますが、大会の経験を大切にして、今より更に完成度の高いイラストを描けるように頑張ります。

## ゲーム・情報コース eスポーツ専攻

### 第2回 東アジアユース競技大会 eスポーツ部門日本代表 金メダル獲得!



東アジアユース競技大会は4年に1度開催される国際総合競技大会で、東アジアの9つの国と地域が参加し、12競技90種目が行われました。今回から正式種目としてeスポーツが初めて採用され、『THE KING OF FIGHTERS XV』部門を含む3タイトルでeスポーツ競技が開催されました。日本代表として参加した2年生の齊藤りくさん(日本代表選考会は2位)が見事優勝、金メダルを獲得しました。日本代表に内定してから約1か月、出場するからには優勝をということで、授業以外に猛特訓を行い大会に臨みました。練習の成果が発揮された結果となりました。実は銅メダルを獲得した荒井陽希さん(日本代表選考会1位)は本校の卒業生で、現在専門課程に通っています。帰国後2人の活躍が高く評価され、JOC日本代表選手団解団式で選手団長賞を受賞しました。

Q1. 大会に参加して、どう感じましたか?

Interview

色々な国の人達と一緒にプレイできて最高でした。一緒に戦って最高の友達もできました。本当にこの大会に出られてよかったです。優勝の瞬間は心臓が飛び出るくらい嬉しかったです。

Q2. 入学前と比べて成長できたことは?

チャレンジ精神です。小学、中学では「やってみたい」とか考えることがなかったので、入学後は「とりあえずやってみよう精神」で色々なことに挑戦することを意識してきました。そんな自分が自ら外国の代表選手に話しかける日が来るとは思っていませんでした。

Q3. 今後の目標は?

プロ選手になって、eスポーツ業界の発展に貢献したいと思います。そして、今回自分が体験したことと同じような体験を他のeスポーツプレイヤーにも経験してもらえるような手助けができるとを考えています。

## アスリートコース



福島県少年団体チーム  
かごしま国体出場権獲得!

アスリートコースの2年大田恭瑛さん、田中涼雅さん、1年森田悠月さんが8月19日に開催された東北総合体育大会(in岩手)に参加し、山形・秋田・青森代表に勝利し見事準優勝、10月の国体(岩手)出場を決めました! 本大会でも是非頑張ってください!

## 3x3.EXE GAME in Fukushima 2023 優勝!



祝  
福島県大会優勝  
大会MVP受賞

高校生・大学生・社会人が参加する3x3大会、EXE GAME in Fukushima 2023にアスリートコースの生徒が参加し、3年古川友翔さん、今野颯さん、2年吉田里樹マリックさん、鈴木翼さんのチームが優勝しました! また古川さんは大会MVPを獲得しました。

体の大きい人たちとの力の差を実感した。この3人制で学んだことをどれだけ5人制で発揮できるかが大事。目指すはウインターフィニッシュ県大会優勝、そして全国大会出場。それに向けて頑張ります。

## 4年ぶり学園祭開催!

